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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

Aos 15 dias do mês de setembro do ano de 2020, às 14  horas, por via on-line, realizou-se
a Reunião do Conselho de Integração Comunitária (CONSIC) da Universidade Federal dos Vales do
Jequi�nhonha e Mucuri, sob a Presidência do reitor da UFVJM Janir Alves Soares  e com o
comparecimento dos membros Marcus Vinícius Carvalho Guelpeli/ Pró-reitor da Proex, Marizangela
Murta Chaves/ representante da AMEJE, Wander Dias  Baracho/ representante do Idene, Artur Rodrigues
da Silva /representante da AMUC, Luiz Fernando Alves/ Prefeito de Itamarandiba MG/ e Cândido
Aparecido Santos/ representante da Federaminas. Registradas as presenças também de não membros de
Nascilaine Costa Pedrosa, Maria Prisilina de Souza/ secretarias  e Talisson Daniel Soares Leite/ DCE
UFVJM. O Presidente Reitor  Janir Alves Soares  iniciou os trabalhos do CONSIC em sua 11 ª reunião
explicando que para ter quórum tem que ter pelo menos 1/3 dos membros presentes. Agradeceu a
presença de todos pela oportunidade de poder estar realizando essa sessão uma vez que a anterior não
pode acontecer por falta do quórum.  Dentre os assuntos dessa sessão ele gostaria de ponderar os
seguintes temas: 1 º - Frequência das reuniões do conselho considerando a importância desse conselho
para universidade e para nossa região propõe que deveríamos  ter uma maior frequências de reuniões e
mesmo que  não pudesse ser mensal pelo menos de 2 (dois) em 2 (dois) meses para isso existe a
necessidade da revisão de nosso regimento interno. Se os conselheiros assim também entenderem a
secretaria encaminhará aos senhores conselheiros algumas sugestões para que possamos discu�r na
próxima sessão e que os membros deixassem os contatos, frisou a importância desse primeiro contato e
cer�ficou a possibilidade de encaminhar para os conselheiros um documento atualizando a resolução 05
- CONSU de 06 de Março de 2009 do CONSIC  para que tenha mais reuniões e também diversificar as
representações no CONSIC, desenvolvendo assim um plano de ações onde os membros do CONSIC
possam sugerir e par�cipar das alterações da resolução 05 - CONSU de 06 de Março de 2009, que
disciplina dentre outras coisas o calendário de reuniões do CONSIC, a renovação dessa resolução vai
permi�r que outras associações e comunidades possam par�cipar do conselho. Após sua fala todos os
par�cipantes foram ouvidos e concordaram em adequar a nova realidade, a resolução do CONSIC. O
professor Marcus Vinícius Carvalho Guelpeli, pró-reitor de extensão expressou sobre o programa 
universidade nas comunidades, quanto o mesmo é apreciado e tem um valor impar para região. O
prefeito de Itamarandiba Luiz Fernando Alves mencionou sobre a abrangência da UFVJM, a importância
do conselho pelo seu papel social, polí�co, econômico e como presidente das associações das micro
regionais é fundamental a par�cipação e união de todos. O prefeito Artur Rodrigues da Silva,
representante da AMUC, pronunciou sobre a importância da UFVJM para o desenvolvimento da região.
Cândido Aparecido Santos representante da Federaminas acrescentou que quando alguém está na
liderança de algo ele tem que procurar integrar todas as en�dades, no caso todas as varas  tanto  do vale
do Mucuri quanto do Jequi�nhonha enfim todas que existem no estado de Minas Gerais. A  Marizangela
Murta Chaves/ representante da AMEJE pronunciou também serem válida essas alterações e está no
conselho para somar e está à disposição de todos. Wander Dias Baracho defendeu também atualizações
na resolução do CONSIC, observando a necessidade de cada região,  trazer novos projetos executáveis,
falar a mesma língua, conseguir recursos, mais união e projetos maiores que abrangessem mais
municípios. Muita expecta�va e boa vontade  foram demonstradas. 2 º - Colocou  a eleição dos
representantes da universidade no  CONSIC  de  técnicos administra�vos e dos discentes está sendo
providenciada, serão 1 Técnico administra�vo, 1 discentes e 2 docentes. Instruiu que o Talisson Daniel
Soares Leite, presente na reunião, ajudará  no processo eleitoral. 3 º - O reitor seguiu a reunião
requisitando que o conselho indicasse um representante dos conselheiros do CONSIC  para o CONSU, que
teve sua  vacância. O Wander Dias  Baracho,  manifestou disponibilidade e sua nomeação como
representante do CONSIC  no CONSU. Wander jus�ficou seu interesse argumentando que gostaria de
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estar bem próximo à universidade que é um centro de desenvolvimentos de projetos e a sua formação
em zootecnia e afinidade pelas áreas agrícolas podem contribuir muito nesse processo. O Marcus Vinícius
Carvalho Guelpeli  exprimiu sua sa�sfação com a representação do Wander Baracho já que o mesmo faz
um trabalho no IDENE  muito importante para os municípios, e ele tem auxiliado muito o CONSIC  e a
universidade, que precisa levar a sua colaboração e par�cipação dentro dos municípios do Alto
médio, baixo Jequi�nhonha e Mucuri, toda essa região e como representante do IDENE que é um órgão
primordial  para conciliar e conjugar todas essas ações com nossos municípios e também  trazer um
pouco mais de cada cidade e levar o apoio da universidade,  nesse contexto a manifestação  do Wander
Baracho é bem recebida  com voto de aceite. O Artur Rodrigues da Silva /representante da AMUC
declarou seu apoio pelo bem da universidade, a indicação Wander Baracho. A Marizangela Murta
Chaves/ representante da AMEJE também concordou. O conselheiro Cândido Aparecido Santos/
representante da Federaminas  mencionou como CONSIC é de grande valia e que está junto com o
Wander Baracho e com certeza apoia a indicação do seu nome. O Reitor  Janir Alves Soares também
aprovou com sa�sfação o nome do Wander Baracho, o agradeceu e desejou boas vindas. O nome do
Wander Baracho foi aprovado pelo conselho por unanimidade.  4 º Finalizou explicitando sobre o fórum
de desenvolvimento que aconteceu no ano anterior com a presença de figuras polí�cas como
representantes de dois ministros de estados e governador, momento importante para perceber o quanto
a universidade é querida e a esperança que se tem em relação à capacidade dessa ins�tuição pública,
assim  pretende se  fazer o segundo fórum no alto Jequi�nhonha, com a possibilidade de ser no Mucuri, o
fórum tem como propósito somar as polí�cas de desenvolvimento do IDENE, os projetos que os  prefeito
tem para os municípios, os planos deles como representantes dos colegiados etc. Sendo assim essa
central de projetos já teria que estar ins�tucionalizada na UFVJM, projetos que precisam pensar em
saúde, educação, agronegócios, sustentabilidade e outros. Pretende-se também ouvir as diferentes
comunidades, sindicatos e grupos sociais. A vontade é grande, mas com resultados. Expôs ainda  que o
conselho tem uma tarefa muito nobre. Informou que para o segundo fórum já tem 2 Ministros, mas
pleiteia  que tenha Ministros de desenvolvimento regional, da educação e Governador de estado para
que junto com os conselheiros pensar o desenvolvimento da região e que esse projeto é para ficar para
as futuras gestões e deixar essa polí�ca para ser con�nuada na UFVJM. Os membros manifestaram elogio
e aprovação a todas as propostas apresentadas. Em discussão e votação, a Ata foi aprovada sem
restrições. Durante a Reunião, foram tomadas as seguintes decisões: 1 º  Encaminhamento para os
conselheiros uma intenção de proposta inicial de adequação  da resolução 05 do Consic. 2 º Indicação
de Wander Dias Baracho como representante dos conselheiros no Consu. 3 º Comunicação que a eleição
dos novos representantes da UFVJM  no CONSIC   está sendo providenciada e que na próxima reunião
possa contar com os novos membro. 4 º  A pretensão de planejar o  segundo encontro mesorregional, o
Fórum na região. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada à reunião, da qual,
para constar, eu, Nascilaine Costa Pedrosa, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos
assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por Janir Alves Soares, Reitor, em 12/02/2021, às 23:52,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcus Vinícius Carvalho Guelpeli, Pro-Reitor(a), em
10/06/2022, às 13:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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